

**Grußwort von
Oberbürgermeister Dirk Hilbert**

**Neues Angebot zur Berufsorientierung
für Schülerinnen und Schüler**

In diesem Herbst ergänzt die „Stuzubi“, eine bundesweit aktive Studien- und Ausbildungsmesse, das lokale Angebot zur Berufsorientierung für Schülerinnen und Schüler. Dresden ist erstmals im Verbund der Großstädte dabei, die von dem Format bereits profitieren. Gern übernahm ich die Schirmherrschaft, denn mit ihrem Profil ergänzt diese Kontaktbörse unsere große regionale Messe „KarriereStart“ und die weiteren.

Ich danke den Veranstaltern und allen rund fünfzig Ausstellenden, die sich in dieser ersten Runde am 6. September 2025 in der Messe Dresden beteiligen. Mit Ihrer Erfahrung und Expertise gehen Sie auf die Talente und Fachkräfte von morgen zu, vermitteln die Vielfalt an lokalen Möglichkeiten und machen mit persönlichen Kontakten auf individuelle Chancen aufmerksam.

Angesprochen sind Jugendliche aus Dresden und dem Umland. Auf der Suche nach einem passenden Ausbildungs- oder Studienplatz erhalten sie hier wertvolle Informationen und Bewerbungstipps. Ergänzend gibt es Kurzvorträge im Job-SLAM und digitale Angebote zur Vor- und Nachbereitung. So kommen die Messegäste, ausgehend von den eigenen Interessen und Stärken, mit Beratung und Unterstützung ihren Berufszielen näher.

Sachsens Landeshauptstadt ist ein hervorragender Platz, um beruflich Fuß zu fassen, sich als Persönlichkeit zu entwickeln und im Team an Zukunftsaufgaben mitzuwirken. Erstklassige Ausbildungsstätten, wissenschaftliche Institute, Technologie-Unternehmen, vielseitiger Branchenmix und Lebensqualität sind nur einige Argumente. Die Fülle an Unternehmen, Dienstleistern und Behörden liefert das Umfeld, um eigene Ziele mit dem realen Bedarf und Potenzial in Übereinstimmung zu bringen.

Ich wünsche allen Begegnungen und Gesprächen viel Erfolg – gutes Gelingen der „Stuzubi“ in Dresden!

Dirk Hilbert
Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Dresden